

## Política industrial, este año: SE (El Financiero 18/01/13)

Política industrial, este año: SE (El Financiero 18/01/13) Isabel Becerril Viernes, 18 de enero de 2013 Debe fomentar, ordenar y promover al sector: Castañón. Respaldan empresarios la iniciativa para fortalecer a la CFC. El país presenta grandes rezagos en competencia económica. El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, le prometió al sector empresarial que en este año estará lista la política industrial que requiere México. Lo anterior fue comentado por Juan Pablo Castañón Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), quien confió en que ello ocurra en el primer semestre de 2013. Dijo esperar que la política industrial sea de fomento, que ordene y promueva al sector productivo nacional. Los empresarios desean que no sea un mecanismo para sancionar, sino promotor del desarrollo, que se oriente a las áreas específicas en que el país tiene el mayor potencial y que apoye la innovación tecnológica, "de tal forma que podamos tener eficiencia y eficacia en los proyectos de inversión". En reunión privada con el titular de Economía, los empresarios le recordaron que tienen el compromiso del presidente Enrique Peña Nieto de reunirse el 1 de febrero para buscar coincidencias e impulsar en conjunto las iniciativas que le permitan a México alcanzar tasas de crecimiento sostenido y crear los empleos que requiere el país. Castañón expresó el respaldo de la comunidad empresarial en torno a las iniciativas que buscan fortalecer a la Comisión Federal de Competencia. Distorsiones Advirtió que el país presenta grandes y graves rezagos en el ámbito de competencia económica, en el que todavía hay que darle mayor autoridad a la Comisión para poder tener regulaciones de mercado que con el tiempo se van convirtiendo en distorsiones y que este organismo tenga la capacidad de controlar cualquier desviación del mercado en la libre competencia. Otro de los temas de la reunión fue el optimismo del sector por los acuerdos 62 y 63 del Pacto por México, cuyo objetivo es fortalecer a la banca de desarrollo para que amplíe el financiamiento al sector privado a costos atractivos. Respecto a la creación del Instituto Nacional del Emprendedor (INE), Castañón Castañón señaló que los empresarios están a la espera de conocer los detalles de la conformación de la Red Nacional del Emprendedor y del Observatorio Nacional del Emprendedor.